



Opiniones encontradas en el PT por precandidatura de Gerardo Fernández Noroña

Óscar González Yáñez, uno de los dirigentes del Partido del Trabajo, afirmó que no solamente Gerardo Fernández Noroña será su precandidato a la Presidencia sino que hay otros integrantes que pudieran participar. González Yáñez expresó que no tiene buena opinión de Fernández Noroña y aseguró que personajes como Alberto Anaya y él mismo, además de otros compañeros, podrían estar interesados.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACBGISuNoRI8V18&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212816&parId=75F18D3264FEE48F%212812&o=OneUp>